



attac Wuppertal

seit 2002 im Tal: www.attac-wtal.de

Globalisierung und Massenkommunikation

Während alle Welt das Wort „Globalisierung“ locker im Mund führt, fällt zwar ein konkreter Nachweis dafür im Bereich des Handels schwer, leicht lässt er sich jedoch für Finanzmärkte und Massenmedien führen. Gerade im Bereich der Kommunikation lassen sich die katastrophalen Konsequenzen eines international agierenden Medienimperialismus klar erkennen. Die ausufernde Macht einer Handvoll westlicher Medienkonzerne verursacht eine stetige Aushöhlung eigener kultureller Ressourcen in kleinen Ländern und Ländern der Dritten Welt und bedingt dadurch kulturelle Identitätskrisen und Erschütterungen. Unter dem Diktat einseitiger Informationsflüsse von nur Nord nach Süd verwandelt sich insbesondere das Internet im Süden zu einer Sehnsuchts-PR-Maschine für Flüchtlinge aus dem Süden in den Norden.

Der Referent



Prof. Dr. Jörg Becker

Hochschullehrer an den Instituten für Politikwissenschaft der Universitäten Marburg und Innsbruck, Geschäftsführer des KomTech-Instituts in Solingen und DGB-Vorsitzender in Solingen.

Arbeitsgebiete: Internationale, vergleichende und deutsche Kommunikations-, Medien- und Kulturforschung, Abschätzung von Technologiefolgen und Friedensforschung; dazu zahlreiche Veröffentlichungen in mehr als zehn Sprachen.

WANN & WO

Dienstag, 09. Dezember, um 19:30 Uhr, in der Börse, Roter Saal (erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze

Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der

Börse, Wolkenburg 100; Herzliche Einladung